

**Voici l'ultime volet des aventures de Pablo, mais qui peut se lire sans connaître les deux précédents, ce qui a été mon cas.** Pablo a un ami, Baptiste, un chat, Python et un python qui lui s'appelle Chaton. Ça donne le ton de ce roman.... En plus, Python, le chat parle ! C'est un ami fidèle toujours prêt à aider son jeune maître souvent accompagné de sa bande de chats tous doués pour le cirque !

Dans ce volume, Chaton, le python, s'échappe alors que Pablo et Baptiste s'étaient mis en tête de le dresser pour monter un numéro capable d'épater les copains et devenir les stars du collège. Baptiste et Pablo vont partir à la recherche de l'animal, cette disparition va évidemment leur attirer pas mal d'ennuis.... Mais avec la bande de chats, ils vont mener quelques missions secrètes. Il va être donc très clair qu'avoir un python à la maison entraîne des responsabilités et des contraintes à assumer...

Raphaëlle Frier nous embarque dans cette histoire captivante car on veut savoir comment cette fine équipe va s'en sortir. Solenn Larnicol dont l'album [À bas le coton, vive l'illustration !](#) avait été défendu sur le site N'autre école, ponctue les chapitres avec des illustrations pleines de douceur et d'humour. A partir de 8 ans et jusqu'au collège,6/5ème. (SN)

**Enfin un python à la maison !, Raphaëlle Frier (auteure) et Solenn Larnicol (ill.), Rue du monde (Roman du Monde), 2015, 116 p., 10,80 €.**

(Tome 3 de la série : La famille python)

*T. 1 : Je veux un python pour mon anniversaire*

*T. 2 : Python, chatons et compagnie*